



GUÍA No. 1

DOCENTE: AQUILINO ENRIQUE ESCOBAR SERRANO

ASIGNATURA: CATEDRA DE LA PAZ

GRADO: 11°

TIEMPO: Semana del 24 al 28 de Enero de 2022

META DE APRENDIZAJE: Reconoce la importancia de cuidar y proteger el medio ambiente, de igual manera evidencia los mecanismos legales existentes que garantizan la protección del medio ambiente en Colombia.

MOMENTOS PARA EL DESARROLLO DE LA GUIA

A. VIVENCIA: (*Transcribe este punto a tu cuaderno y responde las preguntas*)

¿Qué es la normatividad ambiental?

El derecho a tener un ambiente sano debe ser garantizado a todas las personas, sin embargo, es también una obligación de todos y todas, pues todo derecho trae consigo un deber.

Para asegurar nuestros derechos y deberes, existe la normatividad ambiental, entiéndela como el conjunto de objetivos, principios, criterios y orientaciones generales para la protección del ambiente y los recursos naturales.

- a- ¿Que entiendes por medio ambiente sano? (mínimo 5 renglones)
- b- ¿con qué fin crees que existe la normatividad ambiental? Explica porque es importante para ti. (mínimo 5 renglones)

B. FUNDAMENTACION CIENTIFICA: (*consigna en tu cuaderno*).

¿Cómo se protege esta normatividad ambiental?

En nuestro país contamos en primer lugar con la Constitución Política de Colombia, en la cual se ha establecido que:

Artículo 79: Todas las personas tienen derecho a gozar de un ambiente sano. La ley garantizará la participación de la comunidad en las decisiones que puedan afectarlo. Es deber del Estado proteger la diversidad e integridad del ambiente, conservar las áreas de especial importancia ecológica y fomentar la educación para el logro de estos fines.

Para que este mandato se cumpla, se han creado normas y políticas que establecen las formas racionales para el uso de todos los recursos naturales; además contamos con autoridades para hacer cumplir las normas:

A nivel nacional a través del Ministerio del Ambiente, a nivel regional a través de las Corporaciones Autónomas Regionales y las Gobernaciones Departamentales, y a nivel municipal con las Alcaldías Municipales.



C. ACTIVIDAD DE EJERCITACIÓN (*Consigna en tu cuaderno esta actividad*)

- a- ¿Crees que debe la ley garantizar que las comunidades participen en las decisiones que afecten directamente al medio ambiente? SI o NO, explique su respuesta (mínimo 8 renglones)
- b- ¿Es obligación del estado colombiano fomentar la educación buscando enseñar la protección del medio ambiente? SI o NO, explique su respuesta.

D. ACTIVIDAD DE APLICACIÓN/COMPLEMENTACION: (*Recorta y pega en el cuaderno o en su defecto dibuja tres representaciones de fauna y tres de flora que se encuentren en Colombia y que muestren las riquezas naturales que debemos proteger, hacer una pequeña descripción de cada dibujo*).

Ejemplos:



Cuando desarrolles esta guía, debes escanearla o tomarle una foto y enviarla al Whatsapp 312 366 2354; recuerda que la guía la puedes resolver en computador, en el celular, en el cuaderno o imprimirla y resolverla. Si necesitas asesoría, puedes comunicarte con el docente por los medios antes mencionados.